



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 526  
16 de septiembre de 2016**

## **Rector de la Universidad de las Artes visitó el Alma Mater**

Ramiro Noriega, Rector de la Universidad de las Artes visitó al Rector de la Universidad Central del Ecuador Fernando Sempértegui, el motivo de su reunión fue para tratar puntos coyunturales como la creación del Instituto Latinoamericano de las Artes, el master profesional en artes que lo implanta la ley y la convocatoria para formar parte de las comisiones de evaluación.

El doctor Sempértegui afirmó que el encuentro de artistas internacionales se debe formalizar para enriquecer la profesión artística en el país y mantuvo una postura de apoyo total a los puntos establecidos en el encuentro resaltando que la universidad debe establecer un sistema de diálogo y una búsqueda sistemática de la recopilación artística.

Noriega Resaltó que el Consejo de Educación Superior aprobó recientemente una normativa que permita resaltar la trayectoria artística, donde se pueden adherir profesores de todas las universidades y ejerzan una docencia en condiciones adecuadas sin centralización de conocimientos y respetando una universidad de conocimiento común.

**J.P.G**

